

子育て応援!

こんにちは赤ちゃん プレゼント事業

が始まりました!

育児に対する不安や負担の軽減を図り、親子の健やかな成長を助けることを目的に実施する「こんにちは赤ちゃんプレゼント事業」が町の新規事業として今年度から始まりました。

第1号の贈呈となったのは、4月14日に第1子「琴乃^{ことの}」ちゃんが誕生した柏崎祐毅さん、麻都香さん（来岸町）夫婦。6月9日に松井町長からプレゼントが贈られました。

プレゼントの内容は、「キュー



ブ型ミルク」や「布製のガラガラ」、「乳児用ハブラシ」など子育ての必需品6点で、育児を応援するメッセージカードが添えられています。



プレゼントの贈呈を受けた祐毅さんと麻都香さんは「こんなかたちで子育てを応援してくれることはとてもうれしい。」と話してくれました。

昨年度の積丹町内での出生は14人で、近年はほぼ横ばいとなっています。事業の実施とあわせて地域全体で子育てを応援し、子育てのしやすい環境をつくることにより乳幼児の健康で健やかな発育を見守っていくことが大切です。

積丹町と香美市合同チーム

息のあった演舞を披露

304チームが参加した第19回YOSAKOIソーラン祭り。

今年も姉妹都市「高知県香美市」との合同チーム「ヤーレンソーラン積丹町&香美市」を結成し参加しました。

6月12日・13日の2日間にわたり積丹町40人、香美市19人の総勢59人の踊り子たちは、8丁目ステージや大通り北コースパレードなど合計6会場で「ソーラン節発祥の地」積丹町と、よさこい節の本場「高知県香美市」を合言葉に息のあった一杯の演舞を披露し、沿道の観客からは大きな拍手と声援が送られました。

第19回 YOSAKOI ソーラン祭り



▶ 美国中学校



6/5

走って・笑って よーい、ドン!!

各小学校運動会・中学校で体育大会開催

5月下旬から6月上旬にかけて、各小学校で運動会・中学校で体育大会がそれぞれ行われました。

今年も元気な「積丹っ子」は走って跳つてと、元気いっぱい。

お父さんやお母さんもわが子の活躍に大きな声で「ガンバレ!」の声援を送ったり、一緒に競技に参加したりと、会場は終始歓声と拍手が響き渡り地域を挙げての楽しいひとときを過ごしました。

▶ 美国小学校



6/30



5/23

◀ 野塚小学校

▶ 日司小学校



5/23



6/6

◀ 余別小学校

▶ 日本代表選手に選ばれた大保優真君



夢はプロ野球選手!

大保優真くんが

日本代表チーム選手としてアメリカへ

全日本リトル野球協会

大保優真君（美国町、美国中3年）は、7月24日からアメリカ合衆国イリノイ州で開催される全米野球選手権大会の日本代表チームの一員に選ばれました。

大保君は余市リトルシニアに所属し、キャプテンでエース。今春大阪府で開催された全国大会で、ベスト16に入る健闘をみせました。

全国のリトルシニア選手約2万人の中から18人の日本代表チームに選ばれた大保君は「選ばれてうれしかったが、大会と重なり悩んだ」と言います。

「自分が日本代表選手に選ばれたのはチームメイトのおかげみんなのためにもアメリカで頑張ってきた」と感謝の気持ちを話してくれました。

昨年度日本代表チームは、全米選手権大会で優勝しています。2連覇のかかるこの大会で、自信のあるストレートを力いっぱい投げたいと話すと大保君。

自分の目標であり、旭川実業高校で野球を続けるお兄さんも目標だった日本代表チームで元気いっぱいプレーが期待されます。

「プロ野球選手」の夢に向かってこれからの活躍が大いに期待されます。